



# Jeunes adultes et consommation : intervenir dans une approche de réduction des risques

**Une formation en ligne destinée à tous les membres du personnel travaillant dans un milieu d'enseignement supérieur.**

La Direction de santé publique de la Montérégie offre une formation en ligne qui propose des outils et approches pour intervenir, si jamais l'occasion se présente, auprès des étudiants qui consomment des substances psychoactives (SPA). Elle est conçue pour tout type d'employé qui œuvre dans un milieu d'enseignement supérieur, susceptible d'entrer en contact avec ceux-ci.

Durée : 2 h (4 activités de 30 minutes)  
Gratuite, en ligne et à votre rythme!



## Bénéfices et avantages de la formation

- Vous faire connaître et utiliser des outils pour mieux intervenir auprès de jeunes qui consomment des SPA, telles que l'alcool et le cannabis.
- Renforcer et valider vos compétences déjà acquises et en développer de nouvelles auprès de jeunes qui consomment des SPA.
- Réduire la stigmatisation envers les personnes qui consomment des SPA.
- Créer un environnement sécuritaire pour échanger avec les jeunes qui consomment des SPA.

## Comment s'inscrire?

Vous pouvez vous inscrire dès maintenant en numérisant le code QR ci-dessous à l'aide de votre téléphone ou en vous rendant au <https://ena.expertise-sante.com/login/index.php>

Une fois votre compte créé, allez dans le menu « Direction de santé publique de la Montérégie » et sélectionnez le cours *Jeunes adultes et consommation : intervenir dans une approche de réduction des risques*.



La participation à cette formation vous permettra d'obtenir une attestation de participation à une formation d'une durée de deux heures.

### Remerciements :

La Direction de santé publique de la Montérégie souhaite remercier ses collaborateurs, essentiels au développement du contenu de cette formation : Mme Lydia Lefebvre Fortin, de la Maison de Jonathan, Mme Laurence D'Arcy, de l'Institut universitaire sur les dépendances, et Mme Anie St-Pierre et M. Jean Rhéaume, enseignants dans des établissements postsecondaires du Centre de services scolaire Marie-Victorin.